
Дума крепче берётся за рычаги управления. 

На внеочередном заседании Режевской Думы рассмотрен вопрос о создании финансового управления в 
структуре администрации РГО. До сих пор финансовое управление входило в единую систему 
финансовых органов Свердловской области. Согласно постановлению правительства области, новый 
орган должен начать работу с 1 января 2011 года. Осталось очень немного времени для решения 
организационных вопросов и для того, чтобы все бюджетные организации смогли открыть свои счета в 
финуправлении и начать работу по бюджету 2011 года. Только это обстоятельство заставило депутатов 
принять решение на этом заседании, хотя раздавались настойчивые предложения не спешить ставить 
точку. 
В принципе против перевода финансового управления в структуру администрации возражений не было, 
дебаты велись только вокруг процедуры назначения руководителя управления. Сейчас назначения 
производятся главой администрации РГО. Депутаты высказались за то, чтобы назначение не только 
начальника финуправления, но и всех ключевых фигур администрации производилось по согласованию с 
Думой. Аргументировали это тем, что, как показывает практика, на руководящие посты нередко 
попадают люди, неспособные работать на этих должностях. Если кандидатуры руководителей будут 
обсуждаться на Думе, ошибок будет меньше и прекратится кадровая чехарда, которая происходит в 
последнее время. 
Приняли решение о создании финансового управления администрации РГО. В дальнейшем депутаты 
выйдут с инициативой о внесении изменений в Устав РГО, касающихся назначений на ключевые посты в 
администрации. 
Ещё более оживлённые дебаты вызвал дополнительный вопрос, внесённый в повестку внеочередного 
заседания Думы: о начале отопительного сезона. В очередной раз депутаты попытались разобраться во 
взаимоотношениях частных коммунальных предприятий: кто кому сколько должен и почему не 
расплачивается. Во взаимоотношения хозяйствующих субъектов не может вмешаться администрация – 
таков закон. И депутаты пришли к выводу, что такой стратегический объект, как котельная, не должен 
находиться в частных руках. Необходимо вернуть её в муниципальную собственность, иначе будет 
бесконечно повторяться ситуация, подобная нынешней, когда из-за долгов частных коммунальных 
предприятий срывается начало отопительного сезона. 
Катастрофической назвала эту ситуацию депутат Т. Деева. В типографии «Лазурь» с начала года 
работники только одного цеха были на больничном в общей сложности 740 дней. 
- Производительность падает, - констатировала руководитель типографии. – Никогда не было такого 
количества больничных. Люди болеют сами, болеют их дети. 
Звучали предложения через СМИ информировать население Режа о механизме управления жилым 
фондом, чтобы люди требовали настоящей работы от своих управляющих компаний и ТСЖ, а если не 
справляются с работой – передавать жилой фонд другой управляющей компании. 
Принято решение – направить обращение «О ситуации в сфере жилищно-коммунального хозяйства в 
РГО» в адрес губернатора Свердловской области, Генеральной прокуратуры, областной прокуратуры и 
Режевского городского округа.. 
Людмила НИКОНОВА. 

 Иди и твори. 

«Музыка слова» – так называется клуб авторской песни Александра Челяева, недавно открывшийся во 
Дворце культуры «Металлург». И жизнь показала: такой клуб нужен. Приходят авторы бардовских песен 
за консультацией и советом профессионала. Приходят желающие освоить игру на гитаре. Все те, кто 
случайно где-то увидел объявление об открытии клуба «Музыка слова». Они сами, Александр и Светлана 
Челяевы, написали и расклеили по городу эти объявления. Потому что им тоже необходимо это общение, 
эта кропотливая работа над музыкой и словом. 
Если о музыке. У Александра есть музыкальное образование. Когда-то в детстве… ну заставляли, и ходил 
в музыкальную школу. Получилось в жизни, как в пьесе Чехова: если в первом акте висит ружьё – оно 
должно выстрелить впоследствии. Ну, как-то так. То есть спасибо детству. 
Если о слове. Оно у Александра абсолютно своё, абсолютно особенное. Непохожее. Оно приходит – и 
безотрывно пишется песня. Во всяком случае, любое стихотворение ложится на музыку. Оно – 
изначально музыкально. 
Но всё-таки слово. С концертов Александра и Светланы Челяевых люди уходят… потрясёнными, 
обновлёнными. Задумавшимися. О смысле жизни, о душе. Очень серьёзные песни. Все, даже если о весне, 



и любви, и капели. Вдруг по-другому видится мир, природа, любимый человек становится дороже, а 
жизнь – стократ ценней во всех её гранях, а грех… О, как в нём надо покаяться. 
Поэтому встречи режевских авторов с Александром Челяевым в клубе «Музыка слова» будут – нет, не 
уроками, а наверняка совместным творчеством и погружением в необъятный мир – в музыку слова. 
Потому что 
Сначала было Слово. 
И Слово было у Бога. 
И Слово было Бог. 
Валентина ВОРОБЬЁВА. 

 КДМ: 15 лет успеха. 

                                2009 год в России был объявлен Годом молодёжи. 
Не успел он закончиться, как ООН объявила о старте в 2010 году Международного года молодёжи. И, 
кажется, есть все предпосылки к тому, чтобы представители высших эшелонов власти наконец-то начали 
уделять повышенное внимание к интересам и проблемам молодых людей. Кажется… В этом контексте 
наша беседа с председателем Комитета по делам молодёжи г. Режа И. Епифановой приобрела особое 
значение. Поговорили и о проблемах, и об итогах работы за последние 15 лет (КДМ готовится 
отпраздновать свой юбилей), и о планах на будущее. 
- Ирина Александровна, Комитет по делам молодёжи был создан 15 лет назад. Даже в рамках нашего 
города, годовщина не столь серьёзная, однако в молодёжной политике за этот период произошли 
значительные изменения… 
- Для любой сферы деятельности важен не сам период существования, а то, сколько успели сделать за 
этот срок. Конечно, 15 лет – это небольшой срок. Однако, если судить по количеству дел, которые 
удалось воплотить в жизнь сотрудникам Комитета по делам молодёжи, это время кажется многим 
больше, чем есть на самом деле. 
Изменилось многое. Даже структура КДМ претерпела изменения. Поначалу в составе Комитета в том 
числе функционировали клубы по месту жительства «Красная гвоздика» и «Радуга», центр социально-
психологической и правовой помощи молодёжи «Возрождение», центр планирования семьи, молодёжная 
биржа труда. В 2006 году у нас прошла реорганизация, после чего клубы и центр «Возрождение» были 
переданы управлению образования, центр планирования семьи теперь открыт в женской консультации. У 
нас же кардинально поменялись направления в работе, и к решению проблем трудоустройства молодёжи, 
патриотическому воспитанию добавилась работа с учащейся молодёжью (студентами средне-
специальных образовательных учреждений), работающей молодёжью и молодой семьёй. 
- А это изменения? 
- Судите сами, ведь раньше мы были ориентированы на подростковую аудиторию. Сегодня это полностью 
прерогатива сферы образования. Мы же преимущественно имеем дело с более взрослой категорией 
режевлян. 
- Проще стало? 
- Сложно сказать… Везде есть свои сложности. Как правило, для подростков важнее всего общение. Их 
проще было организовать. В Реже последние 5 лет работают советы учащейся и работающей молодежи. 
Совместно с ними мы работаем с предприятиями и организациями разных форм собственности. 
Трудность в том, что, если работающие молодые люди хотят где-то поучаствовать, в чём-то себя 
реализовать, это не всегда получается. Даже 3 года назад в этом отношении нам было проще. Потому что 
молодые люди были в большей степени сконцентрированы в нашем городе. Сегодня (возьмём для 
примера молодую семью), если мама с ребёнком готовы принять участие в мероприятие, то папы нет. Как 
правило, папы работают в Екатеринбурге, в Берёзовском или в других крупных городах. Это издержки 
нашего времени, и с этим нам приходится считаться. 
Меньше стало в городе и средне-специальных учебных заведений. Когда при КДМ создавался совет 
учащейся молодёжи, их было четыре. На сегодня осталось три. Надеюсь, в будущем ситуация в худшую 
сторону не изменится. Объективно оценивая ситуацию, замечу, что студенты – самая активная, самая 
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заинтересованная категория. Но кто-то уходит, кто-то приходит. В первый год при поступлении они очень 
активно участвуют в наших мероприятиях, на второй – уже после Нового года у ребят начинается 
практика, диплом. А после – поиски работы, семья… Мы их упускаем. 
- Не очень радостная картина вырисовывается, так ведь? 
- Отнюдь. Повторюсь, это просто трудности, с которыми нам приходится считаться. Но при этом есть 
люди, которые сотрудничают с нами на протяжении многих лет. Например, Ольга Русанова (типография 
«Лазурь»), Алексей Стадник (управление образования), Людмила Романова (РМЗ). Несмотря ни на что, 
каждый год для Комитета по делам молодежи насыщен новыми проектами и идеями, которые не могли 
бы реализоваться без творческих и неравнодушных к проблемам молодёжи социальных партнёров. Это в 
первую очередь Дворцы культуры и Центр занятости населения, учреждения среднего 
профессионального образования, военно-патриотический клуб «Саланг» и общественная организация 
«Боевое братство», отдел ЗАГС и средства массовой информации, а также советы учащейся и 
работающей молодёжи и многие другие. 
Совместными усилиями мы претворили в жизнь большое количество различных проектов, помогая 
молодым людям реализовать себя в том или ином деле, работая с разными возрастными группами. 
- А нельзя ли поподробнее? 
- Сразу всего и не упомнишь… В прошлом году отметил свой пятилетний юбилей Фестиваль работающей 
молодёжи (каждый раз это настоящий праздник, собирающий полный зал зрителей и болельщиков). 
Такой же замечательной традицией стало проведение туристического слёта работающей молодёжи. Не 
остаются без внимания и различные праздники: например, День всех влюблённых и Международный 
женский день (были организованы такие мероприятия, как «Завидный жених и завидная невеста», «Леди-
совершенство», «Супермен», «Время влюблённых»). Необычным и интересным мероприятием стал 
«Морской бой». Впервые в канун нового 2010 года представители совета работающей молодёжи 
подарили городу «Новогоднюю сказку». В 2009 году городская сборная работающей молодёжи успешно 
дебютировала на фестивале Восточного управленческого округа «Юность». По итогам всех конкурсов из 
шести заявленных команд режевляне стали вторыми. 
Так же, как и взрослые «соратники», учащаяся молодёжь активизируется для воплощения разнообразных 
и удивительных талантов на традиционном Фестивале творчества «Студенческая весна». Кроме того, 
студенты являются активными участниками различных наших акций. Ко Дню принятия Конституции РФ 
членами совета учащейся молодёжи и членами политклуба строительного техникума проведён опрос 
среди режевлян на знание российской символики. Накануне юбилея Дня Победы прошла акция 
«Георгиевская лента». В проддверии выборов традиционно проходит игра для студентов «Я – молодой 
избиратель». Также проведена спортивная эстафета, проводилась акция «Молодёжь против пива». 
Студенты не забывают и о тех, кому необходимо простейшее чувство сострадания. Приезжая в гости к 
пенсионерам в центр «Доверие», ребята бесплатно делают пенсионерам стрижки, устраивают концерты, а 
самое главное - уделяют внимание, так необходимое пожилым людям. Неоднократно мы посещали 
детский дом и центр «Подснежник», проводя для их воспитанников игры, даря подарки и радость 
общения. Мы очень рады, что режевские студенты активно позиционируют себя в социальной сфере, 
показывая, что молодёжь сегодня умеет не только развлекаться, но у неё ещё есть некая социальная 
ответственность. 
В целях повышения престижа семьи, пропаганды культуры супружеских отношений, здорового образа 
жизни и благоприятных условий воспитания детей, силами КДМ были организованы конкурс «Молодая 
семья», фестиваль любительского кино «Секреты семейного счастья», праздник супружеских юбилеев 
«Счастье быть одной семьёй». Название конкурса «Детские шалости» говорит само за себя. Воспитанники 
детских садов и школ с удовольствием помогли нам и приготовили шуточные задания для взрослых. 
Конкурс «Я – будущая мама» собрал молодых, ожидающих появления малыша мамочек. Подворье 
творческих увлечений можно было наблюдать на фестивале семейного творчества. Запоминающимися 
оказались праздник «Бэби-шоу» и туристический слёт «Мама, папа, я – дружная семья». 
Наиболее важное направление в работе с молодыми семьями – это содействие в решение жилищного 
вопроса. Комитет по делам молодёжи занимался информированием населения об условиях и порядке 
получения социальной выплаты в рамках программы «Обеспечение жильём молодых семей». Как 
результат этой работы, по программе было вручено 49 свидетельств на получение социальной выплаты. 
Ещё одно направление – развитие у молодёжи гражданственности и патриотизма как важнейших 
духовно-нравственных и социальных ценностей. На это направлены тактическая игра «Зарница», Дни 
призывников, церемонии торжественного вручения паспортов. Военно-спортивный сбор «Помнит мир 
спасённый» был обращён к памяти погибших во время Великой Отечественной войны. 
Содействие в трудоустройстве подростков является одним из важных направлений в нашей работе. В 
2010 году через молодёжную биржу труда трудоустроено 599 подростков. 



Отдельно хочу сказать о традиционном конкурсе на получение премии «10 лучших молодых людей », 
цель которого – выявление и поощрение успешных молодых людей для пропаганды положительного 
примера. Победители конкурса – активные, успешные и талантливые режевляне. 
Вот и всё, если коротко, о работе Комитета по делам молодёжи. 
- И как всё успеваете, ведь штат КДМ небольшой? 
- Действительно, сегодня в отрасли молодёжной политики Режа работают 5 человек. Это люди, не 
стоящие на месте, а постоянно идущие в ногу со временем, динамично реагирующие на изменения, 
происходящие в молодёжной среде. Я благодарна своим коллегам за их неравнодушие и активность. 
- Что ждать в дальнейшем от сотрудников КДМ? 
- В настоящее время нам непросто претворять в жизнь наши проекты. Дело в том, что с февраля этого 
года перестал существовать Департамент по делам молодёжи Свердловской области. Теперь вся 
молодёжная политика проводится в рамках работы Министерства по физической культуре и спорту. Я 
считаю, эту инициативу в корне неверной: подумайте, сколько у нас молодёжи и какой процент молодых 
людей занимается спортом? Но мы от намеченного курса отступать не намерены. А значит, в будущем 
молодых людей Режа ждёт масса культурных акций, спортивных соревнований, разных фестивалей, 
круглых столов, форумов… Нам очень важно, чтобы это время стало для молодёжи не только 
интересным, но и переломным в осознании своей роли и ответственности, в понимании того, как важно 
получить хорошее образование, научиться самостоятельно решать профессиональные, социальные, 
личностные проблемы. 
Напоследок хочу поздравить всех сотрудников Комитета по делам молодёжи (и тех, кто здесь работает 
сейчас, и тех, кто работал ранее) с новой датой в истории календаря нашего учреждения. Желаю здоровья, 
творческих успехов, неисчерпаемой энергии и оптимизма! С 15-летием, Комитет! Новых идей, новых 
удач и воплощения задуманного! 
Анастасия СОБОЛЕВА.  

Кто же денежки унёс? Нет ответа на вопрос… 

Совет ветеранов вновь вернулся к вопросу об обеспечении коммунальными услугами населения Режа, 
который уже рассматривали в апреле. Как отметил, выступая на расширенном заседании совета ветеранов 
заместитель председателя В. Лебедев, с тех пор проблем только прибавилось. Пенсионеры, говорил он, 
добросовестно оплачивают коммунальные счета, отдавая за них значительную часть своего дохода. И 
хотелось бы получить внятные ответы на вопросы: куда делись эти деньги, почему возникли долги 
поставщикам энергоносителей, из-за чего во многих домах нет горячей воды и отопления? Но внятных 
ответов не получили, хотя на заседание были приглашены компетентные лица: и начальник управления 
городским хозяйством Э. Шашков, и ряд руководителей коммунальных предприятий города. Из их речей 
можно было понять одно: коммунальная сфера разодрана на куски, каждым владеет частник, который, 
блюдя собственный интерес, не заинтересован в общем результате. Между предприятиями образовался 
сложный узел долгов, переуступок долгов, взаимозачётов и незачётов. Имеющиеся тарифы одни 
признают, другие – не признают и поэтому не платят партнёрам. В этой мутной водице бесследно 
растворяются платежи населения. 
- Да есть ли в городе человек, который разобрался бы, где наши деньги оседают? – вновь вопрошали 
ветераны. 
Представителям администрации РГО, как было сказано, эта задача неподвластна: по закону 
администрация не может вмешиваться в спор хозяйствующих субъектов. Это прерогатива арбитражных 
судов. В Екатеринбурге сейчас идут разбирательства по режевским делам, а пока суд да дело – город 
замерзает. 
Выступая на заседании, руководители коммунальных служб, как обычно, заверяли, что в принципе всё 
готово к подаче горячей воды и тепла, не хватает только малости. Но им уже не верили. 
Председатель Режевской Думы Н. Бачинин напомнил об ответственности собственников жилья в 
сложный переходный период, когда разрушена старая система коммунального обслуживания, а новая не 
создана. У владельцев приватизированных квартир есть не только право, но и обязанность спросить с 
управляющей компании или товарищества собственников жилья за недостатки в обслуживании через 
прокуратуру или на собрании, а в случае, если УК и ТСЖ упорно не исполняют своих обязанностей, – 
изгнать их. Вопреки представителям администрации, Н. Бачинин признал, что никто не снимал 
ответственности и с органов местного самоуправления. Коммунальные проблемы, отметил он, поддаются 
решению, но надо ими заниматься. 
Ветераны, заслушав выступающих, пришли к выводу, что дело пойдёт быстрее, если они обратятся за 



помощью к губернатору области. Совет ветеранов направил А. Мишарину письмо, где сообщается о 
коммунальных бедах Режа. 
Людмила НИКОНОВА. 

 Мальчик умер ненасильственной смертью. 

Во вторник сотрудниками отдела внутренних дел было обнаружено тело пропавшего 26 августа 
четырёхлетнего Евгения Баженова. Это произошло в 12.30 ч. в лесу в районе Староозерновской дороги в 
результате поисковых мероприятий, организованных Режевским межрайонным следственным отделом 
совместно с ОВД по РГО.  
По словам начальника РСО А. Хвостова, труп мальчика находился примерно в 600-800 метрах к северу от 
найденных 2 сентября велосипеда и сланцев. Напомним, в тот день поиски ребёнка не увенчались 
успехом, поскольку обзор затрудняла густая, обильная растительность. Однако поисковые мероприятия, в 
которых помимо сотрудников правоохранительных органов принимали участие добровольцы, 
продолжались ещё месяц. 
Сейчас тело Жени Баженова направлено на судебно-медицинскую экспертизу, по результатам которой 
будет установлена точная причина смерти. Но, как сообщили в межрайонном следственном отделе, 
телесных повреждений в ходе осмотра на месте происшествия у ребёнка обнаружено не было. Это 
позволяет говорить о том, что Женя умер не насильственной смертью. Среди наиболее вероятных версий 
рассматриваются голод, обезвоживание или переохлаждение. Точное заключение предстоит сделать 
специалистам. 
Оксана АНИСИМОВА. 

 Медицинский психолог поможет справиться с заболеванием. 

                        Где в нашем городе можно получить квалифицированную 
помощь психолога? Такой вопрос часто задают читатели газеты. Ответ не заставил себя ждать. В 
центральной районной больнице продолжает вести приём медицинский психолог, квалифицированный 
специалист Ирина Владимировна Слободская. Ежедневно она помогает пациентам справляться с 
психологическими проблемами, которые возникают вследствие различных заболеваний, тем самым 
усугубляя их и препятствуя выздоровлению. И стоит только разобраться в этом, как в нас снова 
просыпается вкус к жизни, желание бороться с трудностями и побеждать их. 
- Ирина Владимировна, действительно ли по характеру человека можно определить, какому заболеванию 
он подвержен? 
- Об этом свидетельствует статистика. Например, проведённые исследования показали, что амбициозные 
люди, стремящиеся занимать руководящие должности, чаще страдают инфарктами. А так называемые 
«рабочие лошадки»: ответственные, безотказные, трудолюбивые исполнители – подвержены раковым 
заболеваниям. 
- Основной функцией медицинского психолога является коррекция заболеваний. Что под этим 
подразумевается? 
- Психологическая коррекция – это направленное психологическое воздействие на определенные 
психологические структуры с целью обеспечения полноценного развития и функционирования индивида. 
По сути, мы учим людей правильно относиться к своему заболеванию, после того как терапевт поставит 
диагноз. К нам обращаются пациенты с психосоматическими заболеваниями, гипертонической болезнью, 
сахарным диабетом, вегетососудистой дистонией, бронхиальной астмой, ревматоидными полиартритами. 
Часто приходят онкологические больные, люди, страдающие невротическими расстройствами. Также мы 
помогаем в преодолении острого горя, которое связано с потерей близких. В целом спектр заболеваний 
достаточно широк. 
- То есть теперь избавиться от ревматизма можно с помощью психолога? 
- Не забывайте: мы говорим о медицинском психологе, который помогает найти выход из ситуаций, 
связанных непосредственно с заболеванием. В процессе лечения мы разбираем анамнез жизни человека, 
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анамнез болезни. Стараемся ответить на вопрос: почему человек заболел? Проводим диагностику 
личности и на основании полученных результатов даём рекомендации. Среди них могут быть как 
медикаментозное лечение, так и коррекция личности. Ведь иногда, чтобы справиться с болезнью, человек 
должен в корне поменять образ жизни. А это, согласитесь, сделать гораздо труднее, чем принять 
лекарство. Приведу пример, к нам за помощью обратилась женщина-пенсионерка, много лет страдающая 
гипертонией. В ходе лечения выяснилось: её проблема - в полном отсутствии личной жизни. Всё своё 
время она отдаёт детям и внукам. Понадобилось немало консультаций, чтобы разубедить её жить по 
принципу «я должна». Когда пациентка это осознала, её взгляд на жизнь изменился, естественно, 
появилось время на себя и своё здоровье. Наметился и прогресс в лечении повышенного давления. То есть 
наше самочувствие напрямую зависит от отношения к себе. 
- Наркомания и алкоголизм тоже поддаются коррекции со стороны психолога? 
- В основе наркомании и алкоголизма лежит зависимость, а не медицинское заболевание. С людьми, 
страдающими такими недугами, работают наркологи. 
- Насколько я поняла, Ваша задача предотвратить развитие заболевания путём воздействия на личность 
пациента. 
- Правильно. Но здесь есть один нюанс: с возрастом личность человека меняется. Начиная с 60 лет, 
сложнее становится поменять укоренившиеся с годами взгляды, сломать въевшиеся в сознание 
стереотипы, поэтому начинать работать с психологом нужно как можно раньше. От этого зависит 
результат коррекции и лечения заболевания. 
- Последний вопрос: как попасть к вам на приём? 
- Я веду приём с понедельника по пятницу с 08.00 до 15.00 часов. Записаться на консультацию можно в 
регистратуре поликлиники в часы работы либо в кабинете №43 (3-й этаж) с 7.30 до 08.00 чч. и с14.00 до 
15.00 чч. Приглашаем всех, кто нуждается в помощи медицинского психолога. 
Беседовала Оксана АНИСИМОВА. 

Нешуточная конкуренция. 

                             С каждым годом повышается уровень традиционного 
турнира по волейболу, посвящённого Дню машиностроителя, всё больше команд принимает приглашение 
принять в нём участие. В этом году собралось рекордное число спортсменов – 12 команд, приехавших из 
Екатеринбурга, Нефтекамска, Ижевска, Ирбита, Тюмени, Кушвы, Нижнего Тагила и Режа.  
Турнир проходил четыре дня – с 23 по 26 сентября, два из которых в группах проводились отборочные 
игры, а в выходные решалась судьба мест в турнирной таблице. 
Фаворитом соревнований была екатеринбургская команда ИнСис, в которой собрались самые опытные и 
титулованные спортсменки, на второе место больше других претендовала одна из тюменских команд (их 
приехало 4). Реж и ещё несколько сильных команд должны были побороться за 3 место. Но всё вышло 
совсем по-другому.  
Борьба была нешуточная, 5 команд примерно одинаковых по силе, отдавали друг другу очки только с 
боем. Отлично играла «Россиянка» (тренер В. Сосков), победа следовала за победой, наша команда вышла 
в финальную часть турнира. Одолеть в очном поединке «ИнСис» не удалось, но это ещё ничего не 
решало. Команды настолько близко шли друг к другу по очкам, что судьба первого места была неизвестна 
до последней игры, в которой «Россиянка» встречалась с командой ирбитского молочного завода. Если 
бы Ирбит победил, ему досталось бы первое место, но… режевлянки оказались сильнее. Мы празднуем 
победу в XVI традиционном турнире в честь Дня машиностроителя, а ирбитчане отходят на 4 позицию, 
пропустив в тройку лидеров команды «Олимп» (Нефтекамск) и «ТюмГУ» (Тюмень). Борьба была 
настолько жёсткой, что у команд, следующих за «Россиянкой» одинаковое количество очков, а мы 
вырвали у них всего один балл.  
- Девочки проявили характер, волю к победе, показали максимальную самоотдачу, - рассказывает 
директор ДЮСШ «Россия» Юрий Васильевич Писчиков, - Конечно, не обошлось и без удачи, но в спорте 
без неё никак.  
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Организовать турнир с участием стольких команд не так просто, но сотрудники спорткомплекса 
справились с этим отлично, что доказывают душевные записи, оставленные в книге отзывов тренерами и 
игроками из других городов. 
В этом году в Реж впервые приехала команда Тюменского госуниверситета, выступающая в чемпионате 
России по I группе. Тренер был приятно удивлён количеством участников и разнообразием задач, 
которые можно решить на этом турнире.  
- Не каждый едет за победой, - объясняет Юрий Васильевич. – У всех команд свои цели. Кому-то нужна 
игровая практика, кому-то проверить, на что способна его команда и каждый её игрок, «ТюмГУ» 
приехали для подготовки к чемпионату России. В любом случае, чтобы добиваться хороших результатов, 
нужно уметь играть с разными и разносторонними командами, с неудобным соперником. 
Вскоре спорткомплекс «Россия» вновь наполнится волейбольными командами, которых на турнире 
«Россия молодая» (с 14 по 17 октября) ожидается два десятка! Было бы замечательно, если болельщики 
будут такими же активными, как и на прошедшем турнире. 
Арина АГАПОВА. 

Победительница – «Россиянка». 

О насущном. 

С информации о начале отопительного сезона началось аппаратное совещание в  администрации 
Режевского городского округа. Глава РГО Д.Батищев уведомил присутствующих, что в субботу вечером 
затопилась гаванская котельная, а в воскресенье -  котельная Быстринского. И сначала на объектах 
соцкультбыта, а затем и в жилых домах постепенно будет подключено отопление. 
В настоящее время по поручению главы проводится служебная проверка в отношении должностных лиц, 
ответственных за подготовку и запуск насосно-фильтровальной станции на Быстринском, по результатам 
которой будут приняты соответствующие меры. 
На аппаратном совещании был представлен новый военный комиссар городов Реж, Артёмовский, 
Режевского и Артёмовского районов Павел Александрович Годовайчук. 
Начальник отделения областного военкомата С. Писарев доложил, что по плану осеннего призыва в ряды 
вооруженных сил должно быть призвано 110 человек. 
Об оперативной обстановке на территории РГО доложил и. о. начальника штаба Режевского ГОВД В. 
Клевакин. 
Начальниками ТУ были высказаны претензии по организации работы участковых на селе, которые из-за 
большой загруженности служебной деятельности в городе, не могут в полном объёме исполнять свои 
обязанности непосредственно на селе, особенно это касается профилактики правонарушений среди 
молодёжи и работы с неблагополучными семьями. 
Заведующая отделом по охране окружающей среды и природопользованию администрации РГО Д. 
Рыбакова доложила о реализации закона «Об административных правонарушениях на территории 
Свердловской области». 
Было отмечено, что городской полигон ТБО получил лицензию. Как показывает практика, наиболее 
распространёнными нарушениями среди юридических лиц и индивидуальных предпринимателей 
являются: сжигание отходов и размещение отходов вне мест, специально отведённых органами местного 
самоуправления (контейнер, урна, свалка ТБО), оформленная в соответствии с гидрогеологическим 
заключением. Зачастую упаковочная тара складируется за пределами магазина, либо вне контейнеров на 
контейнерных площадках, что является нарушением. Кроме этого, наиболее опасными нарушениями, 
допускаемыми индивидуальными предпринимателями и юридическими лицами, является неправильное 
обращение с ртутьсодержащими лампами. 
Для недопущения подобного рода нарушений, организации обязаны иметь договоры с предприятиями, 
обслуживающими свалки ТБО, либо закреплять в договоре передачу права собственности на отходы с 
составлением акта приёмки-передачи. 
Рассматривались на аппаратном совещании итоги мониторинга розничных цен на социально-значимые 
товары по Режевскому городскому округу. О результатах рассказала заведующая отделом 
потребительского рынка Н. Мухина: 
- Мониторинг проводился еженедельно и охватывал 29 наименований товаров, определённых 
постановлением Правительства Свердловской области как социально-значимые. 
За месяц отмечен  рост оптово-отпускных  цен на гречу и рис, макаронные изделия, молоко и молочную 
продукцию, овощи, яйца, масло подсолнечное, картофель. Так, цены на хлеб 1 сорта повысились на 0,9% 



и составили 21,7 руб. за килограмм против 21,5 руб.; мука высшего сорта - рост 8,4%, цена 15,5 руб. 
против 14,3 руб.; макаронные изделия – на 24,7%; рис шлифованный – на 9,1%; яйцо столовое – на 13,4%; 
масло растительное – на 22,5%; картофель – на 54,5%. 
В целом уровень роста цен в РГО в среднем на 10-16% ниже, чем по области, что обуславливается 
большой насыщенностью торговых предприятий и конкуренцией между ними. 
Также прозвучала информация руководителя Режевского центра занятости населения В. Копалова, 
который сообщил: 
- Ситуация на рынке труда постепенно стабилизируется. На 1 января 2010 года в ЦЗН официально 
безработных насчитывалось 2100 человек, на 1 октября – 1164. Если подобные темпы снижения 
безработицы сохранятся, то к началу 2011 года РГО выйдет на докризисные показатели, когда количество 
безработных было не более 900 человек. 
Финансирование всех программ по борьбе с безработицей продолжают осуществляться в полном объёме 
и руководители режевских предприятий – работодатели активно сотрудничают с ЦЗН по обучению и 
переподготовке своих кадров.  
Пресс-служба администрации РГО. 

Проверка на выживаемость. 

                         Осень недолго баловала бабьим летом, и с его 
окончанием уличный холод проник в городские квартиры и помещения различных учреждений… 
По данным Роспотребнадзора, в сентябре среди населения Режевского городского округа зарегистрирован 
высокий темп роста острыми респираторными заболеваниями. По сравнению с августом количество 
заболевших увеличилось наполовину, причём максимальный рост показателей отмечается среди 
организованных детей в возрасте с 3 до 14 лет. 
Не стоит отрицать, что немалую роль в увеличении простудных заболеваний сыграло долгое отсутствие в 
домах режевлян горячей воды и тепла. Начало отопительного сезона, обещанного к 15 сентября, не 
дождались жители правобережной части города и микрорайона Быстринский. Но на Гавань, хоть и с 
опозданием, 3 октября всё-таки пришли долгожданные блага цивилизации. Чего не скажешь о 
Быстринском. 
В понедельник от холода жизнь в микрорайоне начала постепенно останавливаться. Сначала один за 
другим закрылись дошкольные учреждения. Во вторник учащимся объявили о закрытии школы №44. 
- Температурный режим в учреждении не соответствует требованиям Роспотребнадзора. Вместо 
положенных 22 градусов утром столбик термометра в группах не поднимается выше плюс десяти, - 
рассказывает заведующая детским садом «Ёлочка» Т. Ермолина. – Даже обогреватели не спасают. Чтобы 
избежать массовой заболеваемости детей, было принято решение закрыть садик до момента подачи тепла. 
Сотрудники переведены на неполный режим работы, а некоторые предпочли уйти в отпуск за свой счёт. 
Почти то же самое мы услышали от руководства «Сказки». А в «Вишенке» доведённая до отчаяния 
экстремальной ситуацией сотрудница даже не захотела разговаривать с нами. 
Самой стойкой к холодам оказалась школа №4. Несмотря на двенадцатиградусную «жару» 
образовательное учреждение не прекратило функционировать, но работает по сокращённому графику. В 
день проводится максимум четыре урока по тридцать минут. 
- Мы решили, что закрывать школу нецелесообразно, - прокомментировала положение директор О. 
Коркодинова. – В течение дня благодаря большому количеству людей аудитории прогреваются до 16 
градусов. Кроме того, для учащихся организован двигательный режим, горячее питание.  
(Действительно, всё лучше, чем сидеть в холодных квартирах). Тем временем жители Быстринского уже 
начали терять остатки терпения. О своих проблемах они непрерывно сообщают в областные СМИ, на 
горячую линию губернатора. Есть сведения, что некоторые из них дошли до приёмной В. Путина в 
Екатеринбурге, но областные чиновники с удивлением восприняли крик режевлян о помощи, поскольку 
согласно отчётам, поступающих от властей округа, Реж давно официально вступил в отопительный 
сезон… 
О том, как реально обстоят дела с теплоснабжением микрорайона, мы узнали от начальника энергоцеха 
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ООО «ТСК (Реж)» О. Лебедева. По его словам, в воскресенье (об этом сообщалось в прошлом номере 
газеты) начала работать быстринская котельная: велись разогрев и просушка трубы. Дальнейшие 
действия - в соответствии с технологическим циклом: во вторник вечером планировалось начать нагрев 
теплосети. В среду после обеда (а может быть, и раньше) в домах и соцучреждениях ожидалось появление 
отопления и горячей воды.  
Однако специалисты  предупреждают, что процесс запуска может сопровождаться разного рода 
проблемами. Так, любая непредвиденная поломка в состоянии отодвинуть подачу тепла вплоть до 
полного устранения неисправности. В общем, расслабляться не стоит, коммунальные проблемы ещё 
долго будут испытывать на прочность жителей всего города. В борьбе с ними пока «не выжил» ни один 
заместитель главы по коммунальному хозяйству. Скоропостижное увольнение постигло и А. Качурина. 
Интересно, удастся ли очередному новому заму главы по коммунальному хозяйству, транспорту и связи 
Андрею Дедюхину продержаться на этом посту дольше своих предшественников? Впрочем, его имя уже 
известно режевлянам. Теперь главное, чтобы здоровье не подвело... 
Оксана АНИСИМОВА. 

В пустых группах игрушки ждут детей. 

Проектные работы близки к завершению. 

Газификация Кочнево – тема очень актуальная для его жителей. Тем более, что практически половина 
населения микрорайона – члены потребительского кооператива «Газ-Кочнево». И большинство из тех, 
кто вступил в кооператив, почти полностью внесли сумму необходимую для оплаты проектных работ. 
А проектные работы близки к завершению. Об этом нам сказал главный инженер ООО «Облгазпроект» В. 
Иванов. Виктор Николаевич также рассказал о том, что сделано в этом направлении деятельности: 
- На сегодняшний день проектные работы выполнены на 70%. Уже получены технические условия от 
управления автодорог, ОАО «Уралсвязьинформ». Стоит отметить, что в процессе проектирования 
поменялись места врезки. В связи с этим сделана заявка в ГУПСО на корректировку технических 
условий. 
План газопровода выполнен полностью. И есть договорённость с электросетями и водоканалом, что этот 
план они примут на согласование. Также подготовлен план оборудования, составляется сертификация, 
будет подготовлена проектно-сметная документация.  Подана заявка на оформление раздела в ГО и ЧС, 
договор с ними, с заключением экспертизы по ГО и ЧС, подписан и должен быть готов к 15 октября 2010 
года. Полное завершение проекта планируется на конец октября текущего года. 
Далее – экспертиза проекта. Её проведут за счёт средств администрации РГО. И дело останется за малым - 
войти в федеральную или областную программу по газификации. Надо сказать, что это направление 
деятельности не осталось без внимания инициативной группы депутатов Режевской Думы, ответственных 
за газификацию Кочнево. По словам председателя Режевской Думы Н. Бачинина, депутаты направили 
письменные обращения председателю правительства Свердловской области А. Гредину, председателю 
Палаты Представителей Законодательного Собрания Свердловской области Л. Бабушкиной и 
председателю Областной Думы Е. Чечуновой, с просьбой включить микрорайон в областную программу 
газификации. 
В том, что газ в Кочнево будет, люди не сомневаются, как уверены они и в том, что это результат общих 
усилий. 
Галина ПОПОВА. 

  


